

BUREBA



El nuevo vehículo donado al Centro Ocupacional beneficiará a los alumnos de la comarca. G. G.

El Centro Ocupacional de Briviesca renueva su medio de transporte

Caixabank responde a la petición de la entidad y dona el nuevo vehículo

GERARDO GONZÁLEZ BRIVIESCA Los alumnos de las localidades burlesanas que diariamente acuden las dependencias del Centro Ocupacional de Briviesca podrán hacerlo a partir de ahora de forma cómoda y segura, tras la recepción de un nuevo vehículo de nueve plazas. Algo que ha sido posible gracias a la Obra Social de Caixabank, cuyos responsables entregaron ayer el nuevo transporte colectivo al centro.

Al acto acudieron, por parte de la entidad financiera, el director del área de negocios de la zona norte, Francisco Javier Martín; el director de la entidad en la ciudad, Miguel Ángel Martín y la subdirectora, Sara

Avella, quienes acompañados de representantes municipales, así como de Asparnibur y Norpetrol. Un detalle que ratifica el compromiso de la entidad financiera con los fines sociales, en este caso con el colectivo de minusválidos psíquicos de la comarca, ha sido la renuncia a que el logotipo de ésta se vea rotulado en el vehículo.

Los responsables del centro mostraron a la comitiva el trabajo que realizan los alumnos de la dotación social, tanto en el ámbito de formación como de elaboración de piezas artísticas de artesanía. Precisamente, éstos últimos elementos se han ganado una alta valoración por parte de los briviescanos, consolidados como las piezas favoritas a la hora de hacer un obsequio distintivo tanto para uso personal como decorativo.

La incorporación de nuevos materiales dentro del proyecto de Artes Decorativas, gracias a la ayuda económica aportada por las fundaciones de La Caixa y Caja de Burgos el pasado año, también ha contribuido al éxito de los productos.

La apuesta por esta forma de trabajo artesanal ha permitido atender la casi nula carga de trabajo exterior que la crisis ha traído aparejada manteniendo el nivel de ocupación de los alumnos.

Asamblea Briviesca buscará un pacto de gobierno con el PSOE

G. GONZÁLEZ BRIVIESCA La desaparición de la mayoría absoluta como forma de gobierno municipal en el Consistorio de la capital burebana lleva a la necesidad de pactos entre las fuerzas representadas. Así, en la primera reunión post-electoral de Asamblea Briviesca, segunda fuerza con tres concejales, el cabeza de lista, Marcos Peña, explicó a los asistentes los próximos pasos a dar.

Peña matizó que «Asamblea Briviesca no es Podemos, ya que está participada por personas de distintas posiciones políticas».

Tras ello, sometió a la aprobación de los asambleístas el inicio de conversaciones para pactos de cara a la investidura del próximo día 13 de junio.

De forma unánime se rechazó pactar con PP, tras apoyar la mayoría iniciar conversaciones con el PSOE -tercera fuerza política-, y que cuenta con tres ediles.

Marcos adelantó que se buscaría un acuerdo más allá del apoyo para su nombramiento como alcalde-presidente de Briviesca para gobernar en coalición con el PSOE, integrando en la estructura de Concejía-

lias a los tres ediles socialistas electos.

Ante la posibilidad de no alcanzar este objetivo de conformar un gobierno bipartito con mayoría absoluta si el PSOE se limita a respaldar su investidura, Marcos afirmó que continuaría adelante con los cuatro ediles electos sin ocultar las dificultades que esto conllevaría. Lo que si garantizó el candidato a la Alcaldía es que las negociaciones serán «absolutamente transparentes», corriendo a cargo de una coordinadora en la que, a demás de los ediles, podrían participar asambleístas.

PANCORBO

Reabre el Centro de interpretación 'Montes Obarenes'

Estará abierto a los visitantes de miércoles a sábado mañana y tarde, y la mañana dominical

G. GONZÁLEZ BRIVIESCA Los visitantes estivales a la villa de Pancorbo podrán informarse sobre la localidad y su entorno en el Centro de Interpretación 'Montes Obarenes', que retoma su actividad el próximo día 3 de junio.

El horario establecido para este servicio de atención al visitante será de miércoles a viernes de 9 a 13 y de 16 a 19 horas, sábado una hora más de mañana, y domingos de 9 a 14 horas. Dentro de este horario, los visitantes podrán solicitar la última hora para ver la iglesia pancorbina de Santiago, o solicitar cita previa.

Esta oficina turística municipal se encuentra ubicada en la antigua cárcel de Pancorbo que, tras un amplio trabajo de recuperación del inmueble, fue acondicionada al nuevo destino contando además con una detallada zona expositiva. En ella se ofrece a los turistas información sobre la totalidad del territorio del Espacio Natural de los Montes Obarenes, gracias a dos enormes maquetas realizadas con la información fotográfica y geográfica facilitada por satélites. Esto ha permitido recrear a escala las 33,064 hectáreas de Espacio Natural.

A todo ello se añade un amplio número de paneles informativos y medios audiovisuales, que permiten conocer los puntos de mayor interés histórico y natural del municipio y su entorno.

El pasado año esta instalación de información turística, pese a su temporalidad, recibió casi un

millar de visitantes, gracias sobre todo a su estratégica ubicación en la red de carreteras principales de la comarca.

PUNTO ESTRATÉGICO

Cabe recordar que Pancorbo conserva casi sin alteraciones su antigua traza urbana, que la hicieron un punto estratégico de paso durante siglos al igual que la arquitectura popular.

Su papel en la primitiva ruta jacobea también se puede ver actualmente tanto en la entrada del Destiladero, con la ermita de Cristo de Barrio, como en la iglesia-museo de Santiago a la entrada de la villa. El pasado vinculado a la guerra también está muy presente en los atractivos para los turistas, ya que se pueden visitar tanto las ruinas del primitivo castillo que guardaba el paso como de la más moderna fortaleza de Santa Engracia.

Otro importante reclamo es la posibilidad de observar a los singulares caballos losinos en estado de semilibertad, a pocos kilómetros del centro de Pancorbo.

No obstante, su principal atractivo está directamente vinculado al Espacio Natural de Montes Obarenes al que se puede acceder por una extensa red de senderos válidos tanto para senderistas novatos como expertos. A la señalización de éstos se añade las actuaciones del Ayuntamiento para mejorar las infraestructuras, y que permiten realizar un recorrido más cómodo.



Peña (en el centro), espera el apoyo del PSOE para toda la legislatura. G. G.